
Mündliche Anfrage der Stadträte Eric Eigendorf (SPD) und Fabian Borggrefe (SPD) zur Sitzung des 

Stadtrates am 28.01.2015 

Im Zusammenhang mit der Sanierung von Schulsporthallen sind aus Sicht hallescher Verein kürzlich 

verschiedene Probleme aufgetreten. 

Wir fragen die Verwaltung daher: 

1. Die Sporthalle der Grundschule Diemitz soll von Februar 2015 bis einschließlich August 2016 

geschlossen werden, um Mobiliar der Schule einzulagern, die in dieser Zeit brandschutztech-

nisch saniert wird. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung keine Möglichkeit, das Mobiliar der 

Schule anderweitig einzulagern, um die Nutzung durch den Vereinssport im Zeitraum der Sa-

nierung weiterhin zu gewährleisten? 

 

2. Ebenso verhält es sich bei der Comeniusschule. Im  Schuljahr 2014/15 ist die Sporthalle aus 

Gründen der Einlagerung von Mobiliar geschlossen. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung 

keine Möglichkeit, das Mobiliar der Schule anderweitig einzulagern, um die Nutzung durch 

den Vereinssport im Zeitraum der Sanierung weiterhin zu gewährleisten? 

 

3. Die sanierte Sporthalle der Sekundarschule Kastanienallee ist nach der Sanierung  für Sport-

arten wie Volleyball, Badminton, u. a. nicht mehr geeignet, weil abgesenkte Lichtbänder die 

Hallenhöhe verringern. Sieht die Stadtverwaltung Möglichkeiten, im Rahmen der eventuellen 

Verletzung von DIN-Normen Mangelbeseitigung gegenüber den bauausführenden Firmen zu 

verlangen? 

 

gez. Eric Eigendorf        gez. Fabian Borggrefe 
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